

Le président colombien demande à ses ministres de promouvoir la mobilisation sociale



La Havane, 28 février, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, a demandé jeudi aux nouveaux membres de son cabinet de respecter le programme établi par son gouvernement et de susciter une grande mobilisation sociale dans le pays.

Depuis le théâtre Colón de la capitale, le président a officiellement présenté les nouveaux ministres, dont beaucoup avaient déjà été annoncés, 18 jours après avoir demandé la démission formelle de toute son équipe.

Dans son discours, le président Petro a exprimé son inquiétude quant aux retards dans les axes envisagés dans l'accord de paix final de 2016, qui constitue une déclaration unilatérale de l'État devant le monde entier.

Il a également noté dans son discours que les conditions dans la nation ne sont pas conçues pour un gouvernement du peuple, mais de l'oligarchie, et que le pays est affligé par les maux causés par des quotas de corruption de longue date installés au sein de la bureaucratie de l'État.

Il a ensuite souligné que l'une des missions de l'exécutif est de lutter contre la corruption et de réaliser le programme du gouvernement.

Il a également indiqué que l'équipe gouvernementale actuelle reflétait la diversité de la société colombienne et il a appelé ses membres à se concentrer sur l'organisation de mouvements sociaux.

« La rue est à nouveau la scène, pacifiquement et joyeusement, mais avec force et massivement. Il est trop tard pour demain, il est temps », a-t-il déclaré.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377648-le-president-colombien-demande-a-ses-ministres-de-promouvoir-la-mobilisation-sociale>



Radio Habana Cuba